

Heute: Eine gute Nachricht für alle Kinder -

Das Ludomobil kommt auf die Wanne!

Liebe Kinder, liebe Eltern,
ab Montag, 2. Mai, kommt das städtische
Mobile Spielangebot **regelmäßig** auch zu uns
auf die Wanne.

Montags von 15 – 18 Uhr wird Hendrik
Degraeve* auf dem Hartplatz oberhalb der
Turnhalle die Türen des Ludomobils öffnen – mit
vielfältigen Angeboten zum

- Spielen (allein oder zu mehreren)
- Basteln und kreativ sein
- Sport treiben
- Neugierde wecken

Das Angebot richtet sich vor allem an Kinder im Alter
zwischen 6 und 12 Jahren und ist **kostenlos**.

Darum: nach der Schule einfach mal vorbeischaun und
sich überraschen lassen, was es alles gibt!!!

Als Team des Stadtteiltreff Wanne e.V. freuen wir uns sehr, dass wir
die Spende der KSK Tübingen vom November 2021 nun in
Zusammenarbeit mit der Universitätsstadt Tübingen für das
Ludomobil einsetzen können.

Bitte machen auch Sie als Eltern Werbung für ein Angebot, dass
Kinder aus allen Schichten der Bevölkerung über das Spiel zusammen
bringt und dies mit niederschwelliger Sozialarbeit verbindet.

*Hendrik Degraeve ist aktuell Praktikant bei der Fachabteilung Jugendarbeit der
Universitätsstadt Tübingen und beim Stadtteiltreff Wanne als Ehrenamtlicher unter Vertrag.

